
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          「主題」 

国   際   会   長   Ｊｏａｎ Ｗｉｌｓｏｎ 

ア ジ ア 地 域 会 長  Ｔｕｎｇ Ｍｉｎｇ Ｈｓｉａｏ 

東  日  本  区  理  事  利 根 川 恵 子 

北   東   部   長   長 岡 正 彦 

も り お か クラブ会長  井 上 修 三 

   

今月の聖句  マタイによる福音書１１章２８節 

 

 

 

会   長          井 上   修 三 

副 会 長          三 田   庸 平 

書    記          濱 塚   有 史 

会    計          大 関   靖 二 

担当主事     小 川  嘉 文 

メネット     井 上  優 子 

 

 

        井 上 会 長 巻 頭 挨 拶 

           今年もよろしくお願いします。 風邪

引きで新たな年を迎えましたが、４日

間の休暇はありがたいことでした。静

かに事務所で誰にも邪魔されず仕事

をすることの幸せ。（パートナーから見

ると単なる仕事中毒） 

                 ３食好きな餅をいただき、解き放たれ

た気分を満喫。５日の仕事始めは 

井 上 会 長     上々。「さあー、今年も息子や孫たち 

には負けていられない、どんどんいくぞー！」 

本当に忙しいのです。ありがたいことですが、チャリテｲ―ランと

いう大事を控え「メンバーの皆さんに迷惑をかけないようにしな

ければ」と少々殊勝な思い。 「考えるよりひたすら走るぞうさん

らしくない」と葛藤しつつ酉年を歩きます。 

クラブメンバーを増やし、盛岡ＹＭＣＡの支援を強めたい思い

で次年度も会長をつとめさせていただきます。クラブのみなさん、

覚悟はよろしいですか。井上は打たれ強いので遠慮なくびしば

しと進言などお願いいたします。みんなで力をあわせ、市民権を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「私たちの未来は、今日より始まる」 

「ワイズ運動を尊重しよう」 

「明日に向かって、今日動こう」 

「明日のために、いま土台を築こう」 

「２０１７チャリテｲラン in盛岡を成功させよう」 

 

 

 

 

 

       ２月例会のご案内 

日時  平成２９年２月１１日（第２土曜日） １８時３０分 

場所   きのえね本店 会費２，０００円 

卓話  魚住 英昭 様 （盛岡ＹＭＣＡ理事長） 

第二例会  ２月１７日（金） １８時より 

場所   プラザおでって 蕎麦打ち例会です。     

 

      

得つつある盛岡ＹＭＣＡに微力でも多様な支援を致しましょう。未

来を担う若者たちの育つ大切な場所から、人々がつながること

を念じて。 

 

もりおかクラブ新年 1月例会の報告 

 ２０１７年１月１４日（土） １８時３０分～ きのえね本店   出

席者：井上、小川、及川、千葉、濱塚、三田、山口、井上（メネ）

(敬称略) ゲスト：加藤 昭一様（ＮＰＯ法人 フードバンク岩手）

根内 純様（仙北幼稚園園長）安久津理彩さん（あさり）伊藤陸く

ん（ショッカー） 大関メン他行事と重なりやむなく１２月に続き欠

席、長岡メンはお母様の急な入院のため欠席。                                 

 新年早々、お休みしてしまいました。すみません、せっかく素

敵なゲストをお迎えしましたのに残念でした。 

卓話は加藤昭一様、フードバンクの活動をお話いただきました。 

 

フードバンク岩手の活動 

貧困には絶対的貧困と相対的貧困があり、主に後者について

話をいたします。年収１２０万円以下で２週間以内に食べ物が無

くなる人を対象に支援をしています。 



県内にはさまざまな生活相談の場があ

り、今年度は２４団体に食品を提供しまし

た。 以前は生活相談を受けた支援員が

ポケットマネーで対処をしている例もあり、

支援員への精神的な支援の必要性も感じ

ています。絶対的貧困と違い、みかけでは 

加藤昭一様     わからない状況のなか、実際に困窮してい 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

 

年のはじめにあたり、例会参加のみなさんから一言 

小川君：１２月２８日「終わりよければ全て良し」とほっとした途

端風邪を引き寝正月とちょっと残念な年末年始となりました。今

年もよろしくお願いします。 

千葉メン：「良き伝統は良き活動をつくる」を心に刻み一つこと

に思いをかけ滑空距離をのばす。 気づきを大切にしたい 

山口メン：風邪、腰痛のつらい状況です 

及川メン：過密スケジュールのなか、ノーマリゼーション、人間

学「助け助けられ教え教えられ自立と助けのつりあい」について

考えていきたい。 ３０１０運動－食事会では最初の３０分はひた

すら、食べ、最後の１０分で残すことなくすべていただくという食

べ物を大切にしましょうという教育の一環です。心して実行した

いものです。 

根内 純様：盛岡に来て１３年になりますが、狭い範囲内でた

くさんの映画を鑑賞できることができ昨年は洋画９９本、邦画１０

０本を鑑賞することができました。ちなみに今年見たおすすめの

一本は「湯を沸かすほどの熱い愛」です。（授業を受ける生徒さ

んたちが羨ましい） 

三田メン：別れと出会いの一年でしたが、１００人飲み会を大

切にしていきたい。 また、今年は資格取得を目指し一直線。 

ショッカー：成人式を迎え、大人になったと同時に責任を背負 

 

編集後記 

 皆様、お詫び申し上げます。新年1月号のブリテンを書くことが

できませんでした。今月の内容はすべて、井上ご夫妻の記述に

よるものです。 １月１３日、長岡の母親が緊急手術、大腸の破

裂でした。生か死か、５０％ですと宣告を受けまんじりとしない一

夜を過ごしました。結果は一命を取り戻し、三途の川の手前でこ 

ても申し出るのは１０人に１人という実態。困難な状況にある

人々を放置せず、「助けられたり、助けたり」姿勢で支援をしてい

きたい。 

また、単発的な支援ではなく継続支援も必要なことと思います。 

一人親家庭の増加、「貧困者は…してはいけない。」などという

実態を考えると国策が必要と思います。ともあれ、今年度は５０

０世帯～７００世帯に援助をすることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うことを実感しています。 

あさり：４月から神奈川県川崎市で教員として働きます。今日 

の卓話から別の視点から、ものを考える機会を与えられ感謝し

ています。 

濱塚メン：福島県郡山市の伊藤様を尋ね（王子リーダーが働 

いています）原町教会での保育は屋内のみの保育をしている実

態に深刻さを実感。福島に何とか協力をできないものかと考え

ている。北東部では宇都宮クラブが中心となり被災地支援「ドッ

ジボール大会」が企画されているが応援をしましょう。また、福島

にＹＭＣＡを設立しては？という思いも強くエアーＹＭＣＡなら可

能なのではと実現の可能性を模索中。 

 井上メン：減塩を掲げ１０日ほど続けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

         １月定例会、集合写真です。 

 

ちらに帰ってきました。その後、今度はパソコンの故障に見舞わ

れブリテンを書けない状況に追い込まれ、まずはデータの吸出

です。大切なブリテン週間のほとんどをパソコンの復旧に費やし

てしまいました。言い訳ばかりで本当にすみません。東西交流

会は出るつもりです。出席しないといい記事が書けません。２月

からの復活を見守ってください。       長岡。 

もりおかクラブの状況報告 
   

   
     

１２月の出席率 9/11 81 % ゲスト 4名 
 

ビジター1名 メネット 1名 
    

メーキャップ 2 名 
   

１２月切手        0 ｇ 累計   510 ｇ 

１２月のにこにこ 11,000 円 累計 11,000 円 １２月プルタブ        0 ｇ 累計 4,670 ｇ 

１２月 石鹸     2,000 円 累計      2,563 円 りんご 3,000 円 累計    円 

１２月震災募金        0 円 累計  0 円 ファンド合計     0 円 
 

   
 

会費の納入をお願いいたします。岩手銀行 松園支店（店番号 ０８２）普通口座 ２１４５６７４ 

もりおかワイズメンズクラブ   会計 大関  靖二 

１月のハッピーバースディ  １／３ 中原 眞澄 メン １／３ 濱塚 有史 メン、 お誕生日、おめでとうございます。 

 

                   


